

## Aktuelles aus dem Gemeinderat

### Öffentliche Sitzung des Gemeinderats vom 22. Januar 2018

*Liebe Bürgerinnen und Bürger,  
um Sie zeitnah über die Arbeit des Gemeinderats zu  
informieren, haben wir nachfolgend für Sie die  
Beschlussfassungen aus der öffentlichen Sitzung vom  
22. Januar 2018 zusammengefasst.*

#### TOP 1

##### Bürgerfragestunde

Unter diesem Tagesordnungspunkt wurden keine Anfragen an Gremium und/oder Verwaltung gestellt.

#### TOP 2

##### Bekanntgabe der Beschlüsse aus nicht-öffentlicher Sitzung vom 18. Dezember 2017

Gegenstand der Beschlussfassung war die Besetzung der Stelle des Kämmerers in Nachfolge von Herrn Weinhard, welcher auf Ende 2018 in den Ruhestand geht. Bekannt gegeben wurde ferner eine Beschlussfassung in besoldungsrechtlicher Hinsicht.

#### TOP 3

##### Anschluss der Heizzentrale Rathaus – Feuerwehrgerätehaus – Bauhof an das Nahwärmenetz der Energiegenossenschaft Dürmentingen

Der Gemeinderat wurde von der Verwaltung ausführlich informiert über die finanziellen Auswirkungen des Anschlusses der Heizzentrale der Gemeinde, welche die genannten drei Gebäude versorgt. Nach dem die Vollkostenrechnung, also mit Betrachtung der notwendigen Rücklagen für Ersatzbeschaffungen, ein deutliches Plus für einen Nahwärmeanschluss ergibt, folgte der Gemeinderat mit großer Mehrheit dem Vorschlag der Verwaltung, die jetzt notwendigen Verträge mit der Energiegenossenschaft Dürmentingen eG i.G. zu schließen und die Umstellung nach Herstellung des Nahwärmenetzes baldmöglichst in die Wege zu leiten.

#### TOP 4

##### Vorbereitung Haushaltsplanentwurf 2018

Die von Kämmerer Klaus Weinhard ausführlich vorgestellten Planzahlen zeigen trotz der großen Investitionsmaßnahmen, welche derzeit zu schultern sind (Sanierung der Mehrzweckhalle, Erschließung der Baugebiete Mittelösch II und Breite IV sowie die eingeplante Umsetzung der Seniorenkonzeption) eine erfreuliche Entwicklung. Die Eckdaten des Haushalts wurden erläutert, angefangen von der voraussichtlichen Entwicklung der Gewerbesteuer über die Zuführungsrate an den Vermögenshaushalt, die vorgesehene Kreditaufnahme für die Sanierung der Mehrzweckhalle, die Entwicklung diverser Umlagen bis hin zu den großen Ausgabeblöcken für die bereits genannten Investitionsmaßnahmen.

Trotz zusätzlich getätigter Sondertilgungen konnte der Kämmerer feststellen, dass die Pro-Kopf-Verschuldung nunmehr mit 992,00 € pro Einwohner eine deutliche Entwicklung nach unten zeigt im Vergleich zu Schätzungen noch vor wenigen Monaten.

Die Verwaltung wird den Haushaltsplan nach dieser Vorbereitung nunmehr beschlussfertig aufbereiten und Haushaltssatzung und Haushaltsplan zur Beschlussfassung in die Sitzung des Gemeinderats am 19.02.2018 einbringen.

#### TOP 5

##### Bausachen

Der Gemeinderat erteilte zu folgenden Bauanträgen sein Einvernehmen:

- Errichtung eines Einfamilienwohnhauses mit Einliegerwohnung und Doppelgarage auf dem Grundstück Am Bussenblick 6 in Hailtingen und
- Einbau von 2 Wohnungen in Scheune / Stallgebäude in der Betzenweiler Straße 33 in Hailtingen

#### TOP 6

##### Verschiedenes

Unter diesem Tagesordnungspunkt gab Herr Bürgermeister Holstein den Dank der Schelmenzunft Heudorf für die Unterstützung der Gemeinde bei der Herstellung des Schelmenturms gerne weiter.

gez. Dietmar Holstein  
Bürgermeister